



Templeuve

Le 29 septembre 2014

Bonjour,

Enfant, tes parents ont choisi de te faire baptiser, puis tu as suivi quelques années de catéchisme pour te préparer à ta première communion et, il y a quelque temps, tu as fait ta Profession de Foi. Sans doute, tu en gardes de bons souvenirs, notamment des différents temps forts et retraite vécus.

Aujourd'hui, l'Eglise t'invite à continuer ton parcours de l'initiation chrétienne en te proposant de préparer le **sacrement de Confirmation**. Ce sacrement est, en quelque sorte, le point de départ d'une vie chrétienne assumée et responsable. C'est aussi une façon de « plonger au cœur de sa foi » et découvrir la joie de vivre et la joie de croire.

D'autres jeunes de ton âge, se mettent déjà en chemin. Avec eux tu vivras des temps forts : Taizé, week-end etc.... Ce serait dommage de rater le départ... N'attends pas plus longtemps pour les rejoindre et prends vite contact avec Pascal ou Marie-France Delecour (coordonnées ci-dessous) ou avec le prêtre de ta paroisse. Ils te donneront tous les renseignements nécessaires.

Tout à la joie de te rencontrer sur ce parcours de foi, je te souhaite une bonne année scolaire.

Christophe Wambre,
Prêtre et doyen pour le doyenné de Pévèle - Carembault

Marie-France et Pascal Delecour : 0679484979

petmf.delecour@wanadoo.fr